



## Huelga general contra la reforma laboral paraliza a Argentina

### Description

(Buenos Aires) Una huelga general paraliza hoy a Argentina, convocada para repudiar la reforma laboral cuando la Cámara de Diputados debate y probablemente apruebe el proyecto que los gremios consideran regresivo y esclavista.

Aparte del paro de 24 horas que comenzó a las 00:00, hora local, al que llamó la Confederación General del Trabajo (CGT), el Frente Sindical Unido que integran las dos Centrales de Trabajadores de Argentina, la Asociación de Trabajadores del Estado, el sindicato de aceiteros y la Unión de Obreros Metalúrgicos también adhieren a la huelga y, además, se movilizan a la Plaza de los Dos Congresos.

Los cuatro importantes gremios del transporte de pasajeros: la Unión Tranviarios Automotor (UTA), la Confederación Argentina de los Trabajadores del Transporte (CATT) y la Unión General de Asociaciones de Trabajadores del Transporte (UGATT) también se sumaron al paro, lo que contribuye a la inmovilización del país.

Esa medida paraliza la transportación en ómnibus de corta, media y larga distancia, en taxis, en trenes, los vuelos y la red ferroviaria subterránea de Buenos Aires.

En un comunicado, la UTA precisa que resolvió adherir a la huelga general “en defensa de los derechos laborales, cercenados por la pretendida reforma laboral”.

Un plenario de comisiones de la cámara baja dio el miércoles dictamen al anteproyecto, luego que el Ejecutivo fue forzado a prescindir del artículo que elimina y/o recorta las licencias por enfermedad y accidente del trabajo.

Sin embargo, los sindicatos rechazan la imposición de jornadas de 12 horas, el llamado salario dinámico y exigen se excluya también el Fondo de Asistencia Laboral, que será un mecanismo diseñado para financiar indemnizaciones por despido mediante aportes mensuales obligatorios de las empresas, al que se oponen también no pocos empresarios.

La víspera por la noche se realizaron ruidazos en distintas esquinas de la capital para manifestarse en contra de la reforma laboral.

Usuarios de la red social X no tardaron en viralizar videos de la participación de la ciudadanía, quienes se manifestaron con cortes de calle en diferentes puntos de la ciudad y expresaron también solidaridad con los 920 trabajadores despedidos de la fábrica de neumáticos Fate, que amaneció ayer cerrada sin previo aviso a los obreros.

Por las redes circula una convocatoria a jornadas de cacerolazos y ruidazos en distintos puntos del país para la semana entrante, en señal de protesta contra la reforma laboral y las medidas de ajuste implementadas por el gobierno de

Javier Milei.

El Maipo/PL

**Date Created**

Febrero 2026

www.elmaipo.cl